

Literatur

- G. Görner/R. Luther/R. Meissner, „Völkerrechtsprobleme im Rechtsausschuß der XXXI. UNO-Vollversammlung“, NJ 1977/8, S. 224 ff.
- B. Graefrath, „Völkerrechtliche Konsequenzen aus der Anwendung der Aggressionsdefinition durch den UN-Sicherheitsrat“, NJ 1976/24, S. 732 ff.
- B. Graefrath, „Internationale Zusammenarbeit der Staaten zur Förderung und Wahrung der Menschenrechte“, NJ 1977/1, S. 1 ff.
- B. Graefrath, „Verantwortlichkeit für Kriegsverbrechen — Weiterentwicklung der Strafsanktionen der Genfer Konventionen“, NJ 1977/2, S. 42 ff.
- W. Krutzsch, „Das Wettrüsten beenden, zur Abrüstung übergehen“, NJ 1976/22, S. 665 ff.
- W. W. Kulikow, „Aktuelle Lehren des Nürnberger Prozesses“, NJ 1976/24, S. 731 ff.
- H. Toeplitz, „30 Jahre Urteil von Nürnberg — 30 Jahre Internationale Vereinigung demokratischer Juristen“, NJ 1976/24, S. 729 ff.